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汪泉来坛调研时强调——

深入贯彻新发展理念 保持持续快速高质量发展
（上接第一版）

二是坚持以新发展理念为
指导，推动高质量发展走在前
列。要保持定力，继续紧盯现
代产业发展趋势，聚焦“三新
一特”产业，进一步加大“双
招双引”力度，确保实现总投
资 50 亿元以上重大项目再突
破，同时以壮士断腕的勇气，
坚决淘汰高能耗、高污染企业，
坚决把低端项目挡在门外。要
推动经济开发区提档升级，加
速中德创新产业园建设，引进
一批高端创新平台，提升运作
水平和创新能力，集聚高端创
新资源，推动更多技术创新成
果在园区“开花结果”。要加大
人才引进力度，以河海大学常
州新校区建设为契机，加强与
高校院所对接合作、人才共享，
为高质量发展提供智力支撑。

三是继续保持追赶超越的
精气神。面对“经济发展总量
和质量与地处苏南区位不匹配、
不相称”的矛盾，金坛区委凝
聚干部群众的精气神，在“两
个加快”“增幅始终领跑、总量
不断进位”“再吃两年苦、辉煌
十三五”等方面形成了广泛共
识，这是“勇争一流、耻为第
二”的常州精神在金坛的具体
体现，是金坛发展的宝贵财富，
必须倍加珍惜，大力弘扬。要

坚持以奋进的姿态和自我加压
的动力，努力克服发展中遇到
的困难和矛盾，继续保持发展
的良好态势。

四是补齐全面小康短板。要
进一步明确“全面性”要求，内
容上坚持“五位一体”整体推
进，确保“一项不缺”；区域上
覆盖城乡，确保“一地不落”；
群体上涵盖所有人口，特别是老
区贫困人口，确保“一个不少”。
要进一步推动致富增收，深入实
施乡村振兴战略，全力打好精准
扶贫攻坚战。要进一步优化公共
服务，统筹推进滨湖新城建设和
金沙老城改造，为群众打造更加
宜居宜业的生活环境，有序推进
一批教育、医疗、养老、文化体
育项目建设，加紧解决群众诉求
强烈的民生问题。

五是更大力度创优发展环
境。硬件上要建设良好生态环
境，坚决打赢污染防治攻坚战，
坚决推进“散乱污”企业治理，
守护好金坛的蓝天碧水净土。
倍加珍惜茅山、长荡湖等生态
资源，推动保护和开发相同步、
自然和文化相融合，打造长三
角休闲度假新胜地。软件上要
打造一流营商环境，深化“放
管服”改革，推动“一网通办”
和“不见面审批”标准化建设，
进一步优化协同办事流程。要

把服务企业发展、解决企业困
难作为打造营商环境的重点，
认真落实减税降费和支持实体
经济各项政策，全面推行首问
负责制，做到有求必应、无事
不扰，努力打造“亲”“清”政
商关系。

六是落实全面从严治党。
要树立正确用人导向，激励广大
干部敢于担当作为、破解难题、
勇争一流，练就攻坚克难的硬本
领，形成真抓实干的高效能。金
坛区领导班子成员要以身作则，
引导督促各级党员干部雷厉风
行、真抓实干，以“钉钉子”精神
抓好各项工作落实，自觉把精力
和资源用在发展经济、改善民
生、干事创业上。

在坛期间，汪泉还实地调
研了长城蜂巢锂离子动力电池、
北电爱思特锂离子动力电池、
信维通信射频模组及零部件、
贝特瑞锂离子电池正负极材料、
华罗庚中学滨湖校区等项目，
详细了解项目推进情况和未来
发展前景，鼓励企业加快投入，
并要求相关部门全心全力服务
企业，共促项目快建设、快投
产、快见效。

常州市委常委、秘书长方
国强，我区领导狄志强、沈东、
陈春洪、刘国新等参加活动。

臧风华

本报讯 为了给金坛籍毕
业生回坛就业提供更多支持，
实现更高质量就业，7 月 14 日
上午，区人社部门举办了 2019
年高校毕业生夏季供需洽谈暨
就业见习岗位对接会。全区 95
家企业提供了近千个岗位，需
求人数超过 2000人。

此次洽谈会最大的特点为，
80% 以上的求职者是应届毕业
生或是毕业没几年的往届毕业
生。参会企业提供的岗位质量
较高，专业性较强，机械制造类、
市场营销类、电子信息及计算机
类等专业排在了岗位需求前列。

解文是金坛本地人，学的
是化学专业类。“我这次想在金
坛找份专业对口的工作，这样
个人的发展空间更大，而且离
家近，还可以节省房租。”解文
在现场仔细搜寻着适合自己的
岗位，最后他锁定了蜂巢能源
科技有限公司。“这家企业我之
前就听说过，是个大企业，个
人发展前景大，而且有符合我
专业的岗位。”解文有点激动，
他感觉这个岗位很适合他。他
立即填了求职表，双方初步达
成就业意向。

蜂巢能源科技有限公司前

身是长城汽车股份有限公司动
力电池事业部，于 2016 年底落
户金坛，是一家专业从事汽车动
力电池研发、试制、试验组装、量
产以及原材料生产的新能源公
司，一期投资 80亿元，产值达 93
亿元。该公司人事专员刘晨介
绍说：“目前，公司已经进入试生
产阶段，需要大量生产类人才，
用工需求超过 200人。”

与新投产的蜂巢能源科技
有限公司大量招聘生产人员不
同，南方光纤此次招聘的重点
是储备干部，该公司人事专员
史培表示：“我们这次就招 8

人，都是储备干部，学历要求
大多在本科以上，公司目前不
缺生产工人，这次招聘会上求
职的应届毕业生较多，他们学
习能力比较强，素质相对也高，
很适合我们培养储备干部。”

此次招聘会吸引了众多金
坛籍高校毕业生前来求职，区就
业和人力资源服务中心傅丽阳
介绍说：“这都得益于金坛大环
境的改善。近年来，一批大的优
质项目落户金坛，为
高校毕业生就业提
供了更多选择和更
大发展空间；政府出

台了对人才购房补助等方面的
政策，我们人社部门出台了青年
及高校毕业生就业和创业社会
保险补贴等，都增强了高校毕业
生特别是金坛籍高校毕业生返
乡就业创业的吸引力。”

近期，我区还将举办“金
展其才，坛聚青春”2019 年高
校学子暑期社会实践，为金坛
籍的高校学生提供岗位实践和
课题实践。 左玲

我区举办高校毕业生夏季供需洽谈会

近日，金城镇方边村唐女士种植的10多亩火龙果花竞相开
放，许多市民慕名前来赏花。可连日来的阴雨导致火龙果授粉不
均匀，唐女士正在为火龙果进行人工授粉。唐女士说：“授粉一般
在傍晚花开或清晨花尚未闭合前，直接将花粉涂到雌花柱头上。”
今年此批火龙果将进入盛果期，预计一个月后可采摘。 邵桢

本报讯 日前，我区召
开废旧农膜回收利用工作会
议，研究部署棚膜、地膜等
废旧农膜有效回收利用的相
关工作。

由于保温、保湿、增产等
效果明显，农膜在种植业中的
使用面积不断扩大，但残留在
土壤里、丢弃在水塘内的废旧
农膜也在增多，废旧农膜日渐
成为污染环境、制约农业绿色
发展的一大突出问题。

据统计，去年我区农膜
使用量超过 480吨，其中地膜
的使用量在 28—40 吨之间，
总体规模在省内属于偏小规
模。农膜中，棚膜大多由废
品收购站、废品收购人员进
行收购，回收率达 80% 以上，
但地膜的回收率相对较低，
且存在回收难度大、回收成
本高等问题，地膜的回收利

用是下一步工作的重点。
江苏省农业技术推广总

站推广研究员曾晓萍也表示，
农膜特别是地膜，残存在土
壤中，会对作物根系发育造
成不良影响。有研究数据表
明：一亩地如果残存 4公斤地
膜，作物将减产 10%—15%。

区园艺站站长张洪海告
诉记者，我区将把废旧农膜回
收利用作为打好污染防治攻
坚战的重要工作来抓，全面提
升废旧农膜治理工作水平。

“我们将进一步完善废旧农膜
村、镇、区三级回收网络，农技
人员对种植大户、农户做好废
旧农膜回收利用的宣传引导
工作。”张洪海表示，我区将力
争在 2020 年实现废旧农膜回
收利用率达到 80%，切实推动
绿色兴农、质量兴农。

陈玉婷

本报讯 今年来，指前镇国
土所以指前镇被授予江苏省“味
稻小镇”为契机，围绕建设一支
不忘初心、牢记使命、敢于担当、
乐于奉献的基层国土卫士队伍，
发挥党建在守土护土和服务乡
村振兴中的作用，该所开展“护

‘稻’先锋”党建特色品牌创建活
动，激发全所党员干部“讲政治、
勇担当、走在前”，守土有责，护
土尽职，把习近平总书记“中国
人要把饭碗端在自己手里，而且
要装自己的粮食”的要求落到实
处，为指前镇“味稻小镇”建设保
驾护航。

指前镇地处水乡圩区，水
稻种植久负盛名，早在明朝，
贡酒金坛封缸酒就选用指前标

米酿造，1915 年，指前标米荣
获巴拿马国际博览会金奖。进
入新世纪，特别是万顷良田工
程建设以来，指前镇优质水稻
生产成为兴农富民的特色产业，
全镇优质水稻生产面积 5 万多
亩，创建国家级万亩水稻高产
示范带 3 个，被省农委授予首
批江苏省“味稻小镇”。

为进一步打响指前标米品
牌，筑牢耕地保护红线，助力“味
稻小镇”建设和乡村振兴，指前
镇国土所以“护‘稻’先锋”党建
特色品牌引领，聚力工作实际，
牢记保护使命，扛起责任担当，
让全所 8 名党员在土地保护一
线勇担当、有作为。

“护‘稻’先锋”活动开展以

来，指前镇国土所党员干部围绕
素质提升、热诚奉献、脱贫有
我、优质服务、文明执法五大行
动，深入基层、沉到一线，以锲而
不舍的“钉钉子”精神，把耕地保
护、土地整治、挂钩项目、脱贫帮
困等工作做实做细，推进各项工
作争一流、上台阶。今年上半
年，全所党员干部齐心协力、拧
成一股绳，以蚂蚁啃骨头精神，
强力推进土地增减挂钩、占补项
目建设。目前，已完成土地增减
挂钩项目 9个、占补项目 4个，面
积 189亩，完成全年任务的 90%，
其中新增加的 175 亩耕地全部
栽上优质水稻，有力助推“味稻
小镇”建设。

陈坤 吴汪俊

我区立争废旧农膜回收利用率达八成

指前镇国土所：

打造党建特色品牌 助力“味稻小镇”建设


